

## **ANTARA GELAR NYANTRI FOTO MERIAHKAN RAMADHAN**



Redaksi Foto Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA menggelar kegiatan Nyantri Foto untuk kalangan pelajar dan mahasiswa.

"Kegiatan ini merupakan edukasi tentang dunia jurnalistik, khususnya foto jurnalistik bagi generasi muda untuk mengisi Ramadhan 1445 H," kata Kepala Redaksi Foto ANTARA Prasetyo Utomo di Jakarta, Jumat.

Dia menjelaskan, kegiatan yang digelar sejak Jumat siang hingga malam tersebut memperkenalkan mekanisme redaksional foto di ANTARA.

Selain mengenalkan mekanisme redaksional, Prasetyo juga mengatakan para peserta diajarkan menggali ide, memproduksi foto jurnalistik dan teks foto sesuai standar ANTARA.

"Peserta juga didampingi langsung oleh para pewarta foto ANTARA saat memotret untuk tugas hunting foto," kata Prasetyo.

Dengan begitu, kata Prasetyo Utomo, mereka dapat lebih mendalami materi teknik foto jurnalistik dan dunia profesi foto jurnalis.

Sementara itu, Koordinator Liputan Foto ANTARA Wahyu Putro Arinto menambahkan, para peserta berjumlah 10 orang yang terpilih dari total 51 pendaftar.

"Sebanyak 10 peserta tersebut kami seleksi berdasarkan visual foto terbaik dan narasi yang dibuat dalam karya pada media sosial Instagram masing-masing," katanya.

Wahyu menargetkan Nyantri Foto ini dapat berlangsung setiap tahun saat Ramadhan.

"Semoga tahun-tahun selanjutnya kami dapat menggelar acara serupa dan bukan cuma menyasar pelajar atau mahasiswa, tetapi juga masyarakat umum," kata Wahyu.

Sementara itu Asehpryanto Rari Parinding, peserta asal Makassar mengatakan kegiatan Nyantri Foto sangat berkesan bagi dirinya.

"Ini kesempatan langka bagi kami untuk menyelami dapur redaksi foto ANTARA," kata mahasiswa Universitas Hasanuddin itu.

Asep berharap Nyantri Foto bisa digelar lagi di lain waktu.

Senada dengan Asep, peserta asal Jakarta, Gilang Faturahman mengatakan, Nyantri Foto tidak hanya mengajarkannya tentang foto jurnalistik, tetapi juga menambah teman.

"Semoga Nyantri Foto bisa digelar lagi pada tahun-tahun selanjutnya," kata Gilang.

Kegiatan foto jurnalistik oleh Redaksi Foto ANTARA ini menjadi salah satu upaya regenerasi pewarta foto jurnalistik di Indonesia, sekaligus sebagai bagian dalam program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) BUMN.

Program TJSL BUMN ini diharapkan dapat memberikan kemanfaatan bagi masyarakat, khususnya generasi muda, di bidang pendidikan.

Pewarta: Aditya Pradana Putra

Editor: M. Tohamaksun

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Sabtu, 23 Maret 2024 16:19 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)